



## Le capitaine Vancouver en 1792 – La visite des pêcheurs Premières Nations à « Sunken Margin » - par Terry Slack

Cette histoire traite de Sea Island, du Capitaine Vancouver et du peuple des Premières Nations qui troquait avec le Capitaine Vancouver en 1792 quand il est venu dans son long bateau en route vers Point Roberts. Le capitaine n'avait pas mangé depuis longtemps quand il a débarqué à l'endroit exacte où se trouvait le site d'un village tout au bout de Sea Island.

Vous pouvez y aller aujourd'hui pour vous y promener exactement à l'endroit où le Capitaine Vancouver faisait du troc avec le peuple des Skwahsahthun et « Sunken Margin' est le nom actuel du site. Ces explorateurs apportaient des morceaux de cuivre et ils troquaient le cuivre contre l'esturgeon des Premières Nations. C'était la première fois que le capitaine Vancouver a mangé de l'esturgeon pendant son voyage exploratoire à Vancouver.